
GP-RIM-2135/2024

Sorocaba, 04 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2357/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio Simoa Mendes do Carmo Leite e aprovado por esse Legislativo, no qual requer promover

definitivamente  reparos  no  sistema  semafórico  da  cidade  como  um  todo,  pois  há  algumas

semanas têm se intensificado, de forma preocupante, o mau funcionamento, ou mesmo o não

funcionamento de inúmeros conjuntos de semáforos em todo tipo de via pública do município,

informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria de Mobilidade:

1) O sistema semafórico apresenta problemas mínimos, estando muito acima

de qualquer cidade em número de semáforos e problemas apresentados, incluindo a Capital. Em

média, cerca de 1% de todos os conjuntos semafóricos (4 unidades) apresenta algum tipo de

falha diariamente.

1.1) O mau funcionamento ou ausência de funcionamento ocorre por se tratar

de componentes elétricos  e eletrônicos que estão expostos a intempéries,  vandalismos,  furtos

destes componentes,  sinistros de trânsito,  oscilações ou falta de energia.  Todos esses fatores

acarreta  em  semáforos  amarelos  piscantes  ou  até  mesmo  apagados,  contudo,  a  partir  da

identificação do problema, uma equipe de manutenção corretiva é acionada.

1.2) Quando detectado o problema é feita a manutenção corretiva, a maior

parte  das  falhas  é  resolvida  em até  1  hora  e  30  minutos,  além das  corretivas  que  surgem

geralmente pelo exposto no item 1.1, também são feitas as manutenções preventivas.

1.3) A revisão de componentes que possam apresentar problemas, trocas de

componentes desgastados, alteração de posicionamento das caixas dos controladores para evitar

o furto de componentes, caixa de passagem de cabeamentos subterrâneos, avaliação de cabos e

conexões ou seja tudo isto está amparado pela manutenção preventiva.

2) Destaca-se  mais  uma  vez  que,  o  sistema  semafórico,  em  razão  das

situações apresentadas, podem apresentar problemas, seja em Sorocaba ou em qualquer cidade

do  mundo.  O  importante  é  o  tempo  de  resposta  para  sua  manutenção,  que  em Sorocaba  é

mínimo. 

Gabinete do Prefeito



Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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